

Goblog

Bati Tuud Koramil Karangdowo Berikan Wasbang Siswa Baru SMPN 1 Karangdowo

Budiyanta - KLATEN.GOBLOG.CO.ID

Jul 13, 2022 - 15:43



Klaten - Peltu Agung Bati Tuud Koramil 17 Karangdowo Kodim 0723/Klaten bersama anggota Koramil 17 Karangdowo Latih PBB dan berikan wawasan kebangsaan kepada siswa baru SMP N 1 Karangdowo. (12/07/2022).

Klaten - Peltu Agung Bati Tuud Koramil 17 Karangdowo Kodim 0723/Klaten bersama anggota Koramil 17 Karangdowo Latih PBB dan berikan wawasan

kebangsaan kepada siswa baru SMP N 1 Karangdowo. (12/07/2022).

Mengawali tahun ajaran baru para peserta siswa didik baru diwajibkan untuk mengikuti Masa Pengenalan Lingkungan Sekolah (MPLS) di masing-masing sekolah.

Tujuan dari Masa Pengenalan Lingkungan Sekolah (MPLS) salah satunya adalah agar siswa baru dapat beradaptasi dengan lingkungan sekolah. Guna mencapai tujuan tersebut, sebagai Satuan Komando Kewilayahan, Koramil 17 Karangdowo kodim 0723/Klaten melalui Bati tuud dan anggota Koramil turut berpartisipasi dalam kegiatan MPLS pada siswa siswi SMPN I Karangdowo mendapat pelatihan PBB dan Wawasan Kebangsaan.

Dalam memberikan materi kedisiplinan, Peltu Agung memberikan latihan dasar PBB kepada para siswa baru SMPN I Karangdowo meliputi gerakan di tempat, gerakan berjalan dan penghormatan.

Selain materi PBB, juga diberikan materi pemahaman Wawasan Kebangsaan bagi peserta didik baru. Materi Pancasila menjadi pokok bahasan dalam kegiatan tersebut, dengan titik berat pada pengamalannya. Seperti sikap toleransi dan saling menghormati antar pemeluk agama dan keyakinan yang sangat beragam.

Peltu Agung berharap kepada Siswa-siswi bisa meneruskan perjuangan para pahlawan dengan mengisi kemerdekaan dengan cara rajin belajar patuh sama guru dan orang tua.

“Pelajar merupakan generasi penerus bangsa, yang harus memiliki SDM memadai. Dengan belajar, ilmu pengetahuan yang luas dan keterampilan bisa diraih di tangannya,” ungkap Peltu Agung.

Kepala sekolah SMP N 1 Karangdowo Sunarto S. Pd. M. Pd mengucapkan banyak terimakasih kepada Anggota Koramil 17 Karangdowo yang sudah memberikan pembekalan PBB dan wawasan kebangsaan guna melatih kedisiplinan murid baru sejak dini. (Red)